



Les 6eF découvrent la biotechnologie

publié le 24/05/2023

Lundi 22 mai après-midi, les 6eF du collège se sont rendus au lycée de la Venise-Verte avec Mme Thomas pour découvrir l'option biotechnologie. Et pour bien découvrir, quoi de mieux que de faire comme les grands ? Chaque sixième était accompagné d'un lycéen qui lui a appris à observer des micro-organismes dans les règles de l'art : d'abord mettre une blouse, se nettoyer les mains, nettoyer son environnement et le matériel (pailasse, microscope...) avant de passer à une observation méthodique. Paramécies prélevées dans l'eau d'une mare, moisissures cultivées en boîtes de Petri, bactéries, levures... ils ont pu observer de nombreux organismes vivants tout au long de l'après-midi.

Pas de vaisselle cassée, ni de champs de contamination : nos 6eF ont été de bons laborantins, ont fait attention au matériel, ont eu des gestes précis. Ils sont prêts pour travailler dans un vrai labo de biologie !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.